

Los Cinco fortalecen amistad Cuba-Rusia



Moscú, 14 may (RHC) La reciente visita de los cinco antiterroristas en ocasión del aniversario 71 de la Victoria sobre el fascismo y los encuentros con autoridades de primer nivel fueron indicadores inequívocos de la relevancia de las relaciones entre Cuba y Rusia.

Gerardo Hernández, René González, Antonio Guerrero, Fernando González y Ramón Labañino realizaron una visita a Moscú acompañados por el también Héroe de la República de Cuba Orlando Cardoso y familiares de los Cinco, invitados por la Duma estatal rusa (cámara baja parlamentaria).

Una de las primeras actividades desplegadas por los Cinco -como se les conoce mundialmente- fue la asistencia al desfile militar por el 71 aniversario de la Victoria sobre el fascismo, desde la tribuna de invitados oficiales, en la plaza Roja.

El antiterrorista Gerardo Hernández afirmó respecto a esa fecha histórica que los Cinco vinieron a rendir tributo a los 27 millones de héroes y mártires del pueblo ruso y soviético que dieron sus vidas por salvar a la humanidad del fascismo.



Radio Habana Cuba